

## El PRC anuncia una "batalla durísima" contra la supresión del Fondo de Cooperación en la que pedirá a los alcaldes del PP que gobiernan con su apoyo que "se pronuncien"

Miguel Ángel Revilla cree que la decisión del presidente de Cantabria es "un ataque frontal" a la Constitución y teme una vuelta a "la etapa más caciquil"

Santander, 23 de octubre de 2012

El Partido Regionalista de Cantabria ha anunciado hoy una "batalla durísima" contra la decisión del presidente regional, Ignacio Diego, de eliminar el Fondo de Cooperación Municipal, que incluirá la movilización de los alcaldes, iniciativas parlamentarias, la convocatoria de una asamblea extraordinaria y urgente de la Federación de Municipios y una petición a los regidores del PP que gobiernan con su apoyo para que "se pronuncien". "Lógicamente, su postura será valorada".

Así lo han dado a conocer este martes en rueda de prensa el secretario general, Miguel Ángel Revilla, y el vicesecretario, Rafael de la Sierra, quienes han advertido que la supresión de este fondo, dotado hasta ahora con 15,4 millones de euros anuales, supondría la desaparición de buena parte de los ayuntamientos, especialmente los de menor tamaño, para los que representa una de sus principales fuentes de ingresos.

"Es catastrófico para la mayoría de los ayuntamientos de Cantabria", ha recalcado el secretario regionalista.

Según ha explicado, este recorte se suma al aplicado por el Gobierno central en las transferencias a los municipios, que en el último año han descendido un 40 por ciento, con 400 millones de euros menos en toda España, por lo que ha denunciado que el PP ha pasado de "paladín" del municipalismo cuando estaba en la oposición a "agresor" de los ayuntamientos ahora que gobierna.

Revilla entiende que estos recortes suponen "un ataque frontal" a la Constitución Española, cuyo artículo 142 reconoce textualmente que las Haciendas locales "deberán disponer de los medios suficientes para el desempeño de las funciones que la ley atribuye a las Corporaciones respectivas y se nutrirán fundamentalmente de tributos propios y de participación en los del Estado y de las Comunidades Autónomas".

Pero "aún más preocupante" ha considerado la forma de actuar de Ignacio Diego, tras la reunión que mantuvo hace unos días con los alcaldes del PP para darles a conocer sus planes sobre este fondo, "tranquilizarles" y asegurarles que a ellos "no les va a faltar nada".





"El presidente de Cantabria es el presidente de todos los ciudadanos y de todos los ayuntamientos", ha recordado el secretario regionalista, sin ocultar su temor a "una vuelta a la etapa más caciquil de las que hayan existido en la región y en otros lugares de España".

Por todo ello, ha subrayado que su partido librará "una lucha" en defensa del Fondo de Cooperación Municipal similar a la que ya ha llevado a cabo para impedir la desaparición de las Juntas Vecinales, con la que ha contribuido a que el Gobierno de España dé marcha atrás y rectifique su intención inicial de acabar con las entidades locales menores.

"Esperamos conseguir que en este tema el Gobierno también dé marcha atrás", ha confiado.

## Reunión de alcaldes y números 1

Para profundizar en las medidas que desarrollará con este objetivo, ha anunciado una reunión, el próximo jueves en Castañeda, de todos los alcaldes y números 1 del PRC para definir la estrategia, aunque ya ha adelantado que los regionalistas pedirán la convocatoria de una asamblea extraordinaria de la Federación de Municipios para instar al Gobierno a mantener el fondo e iniciativas parlamentarias.

Por su parte, Rafael de la Sierra ha destacado que los representantes del PP que gobiernan ayuntamientos con el apoyo regionalista "tendrán que pronunciarse sobre el tema". "Se lo vamos a pedir y, lógicamente, su postura será valorada", ha precisado.

De esta manera, el vicesecretario regionalista ha querido poner de manifiesto "la importancia del sentido común y de cumplir lo que se promete". "El PP lo ha prometido todo y no cumple nada; su programa electoral era extraordinariamente municipalista y en este momento es el mayor agresor de los ayuntamientos", ha concluido.

